

REINOSA

Los nuevos espacios de la Residencia, en servicio

La obra ejecutada ha permitido ampliar galerías y salones e incorporar un servicio de cafetería para residentes y familiares

13.12.2009 - JAVIER

Ayer, sábado, fueron inaugurados los nuevos espacios sociales que se han habilitado en la Residencia de Ancianos San Francisco II, destinados a mejorar la celebración de actividades de los residentes y su movilidad. La nueva obra realizada se ha centrado en la ampliación de las galerías de estancia de la planta baja, así como del salón-capilla multiusos. Se ha incorporado igualmente un pequeño servicio de cafetería para residentes y familiares.

Las obras de ampliación del centro estuvieron paralizadas varios meses, debido a una serie de dificultades económicas que en su momento se le plantearon a la empresa responsable de las obras. Esta falta de solvencia y las dificultades legales que en estas situaciones se plantean para transferir la obra a otra empresa, mantuvieron paralizados los trabajos hasta que ha sido concluida a cargo de la empresa Manzano Peral, S.L.

Acto de inauguración

El acto de inauguración estuvo presidido por el alcalde y presidente del Patronato de la Residencia, José Miguel Barrio, el director del centro, Cecilio Gómez, miembros de la Corporación y del Patronato, y personal del centro.

El alcalde mostró su satisfacción por la entrada en servicio de las nuevas dependencias, «amplias con gran luminosidad, y muy necesarias para hacer más grata la estancia de los mayores y de los familiares y amigos que diariamente les visitan».

La nueva Residencia San Francisco II fue inaugurado en octubre de 2006. Se ubica en el antiguo colegio del Niño Jesús, para lo que se hizo necesario la rehabilitación y adaptación del edificio.

A pesar de la envergadura del proyecto ejecutado para convertir el antiguo colegio en residencia para personas mayores, dotado de amplias y modernas instalaciones, a medida de su puesta servicio se comprobó que, debido a las múltiples actividades que se desarrollan en el centro con la participación de los residentes, tanto de carácter terapéutico, como sociales y de ocio, junto a la gran afluencia de familiares durante las horas de visita, faltaban espacios adecuados. Esta circunstancia determinó el proyecto de ampliación.

Lista de espera

La instalación sirvió en su momento, hace ahora tres años, para resolver la situación de 68 personas mayores con necesidades de recibir las atenciones y los servicios que ofrece este centro especializado. Desde su inauguración, todas las nuevas plazas habilitadas se encuentra ocupadas.

En la actualidad continúa existiendo en Reinosa una larga lista de personas a la espera de conseguir plaza en alguno de los dos centros para mayores que existen en la ciudad, y que en la actualidad acogen a más de 230 personas, tanto válidas como dependientes.

La dirección y el Patronato del centro tienen igualmente previsto habilitar una nueva planta en este mismo edificio, la tercera, que ya se levantó durante la reforma y adaptación del edificio. Esta nueva planta, que actualmente se encuentra sólo a falta de ser adaptada y equipada, permitiría crear 34 nuevas plazas.



Las autoridades visitaron ayer las nuevas instalaciones. :: JAVIER